

Lichterglanz zum 1. Advent auf dem Mögginger Dorfplatz

Rechtzeitig zum 1. Advent erstrahlt der Weihnachtsbaum auch in diesem Jahr auf dem Mögginger Dorfplatz. Zu verdanken haben wir das unsere Holzhauergilde des Narrenvereins Welsbart Möggingen, berichtet Orstvorsteher Ralf Mayer stolz. Die Holzergruppe um Oberholzer Markus Weber hatte bereits vor einer Woche alles vorbereitet. Der Baum wurde von der Familie Uwe Baumgärtner gestiftet. Jetzt freut sich die ganze Dorfgemeinschaft auf eine schöne Adventszeit. Am dritten Advent findet um 18 Uhr ein Adventskonzert in der Galluskirche statt. Der Eintritt ist frei.

Text & Fotos: Ortsverwaltung Möggingen / 02.12.2018 / MY

